



raylife - glowing beauty

Schonend zur Schönheit - ohne Spritze und OP

raylife - glowing beauty steht für eine neue Art der ästhetischen Behandlung für Gesicht und Körper. Ob Haarentfernung, Cellulite-Behandlung, Faltenreduktion oder Fettabbau - mit der neu entwickelten raylife Technologie können diese Behandlungen ohne Spritze und OP durchgeführt werden. In über 30 exklusiven Beauty-Centern bundesweit beraten erfahrene raylife counselor ihre Kunden, erstellen individuelle Behandlungspläne und können diese dann direkt vor Ort ausführen.

Durch die raylife Behandlungen wird die Mikrozirkulation angeregt, die unter anderem für die Erhaltung der Bindegewebtsfunktion und die Produktion von Collagen und Elastin verantwortlich ist. Daraus resultieren eine Wiederherstellung der Hautstraffheit und eine Reduktion von Falten und Cellulite. Die raylife Technologie bietet drei unterschiedliche Behandlungsmethoden an, die für eine Vielzahl ästhetischer Behandlungsbilder angewendet werden können:

Radiofrequenz (RF): verjüngt die Struktur der Haut und bekämpft effektiv die Hautalterung.

Blitzlampe (APL): behandelt sensible Hautpartien und entfernt Haare und Pigmentstörungen.

Akustische Welle (AW): verbessert die Elastizität der Haut und wirkt effizient gegen Cellulite.

Diese drei Technologien lassen sich zudem in unterschiedlicher Form miteinander kombinieren: raylife focus solution steht für die mögliche Verbindung aller drei Technologien, die abhängig von den individuellen Voraussetzungen der Kunden, noch bessere Ergebnisse erzielen können. Dabei wird rein äußerlich, also an der Hautoberfläche, behandelt - die Effekte beziehen aber auch das Unterhautfettgewebe mit ein. So kann zum Beispiel bei einem überdehnten Gewebe während einer Gewichtsreduktion eine gleichzeitige Straffung vorgenommen werden.

Die raylife-Technologien wurden von Asclepion Laser Technologies Jena, einem der führenden Medizingerätehersteller in Deutschland, entwickelt. Durch jahrzehntelange Forschung und Entwicklung ist hier ein einmaliges Behandlungskonzept entstanden. Die aus der Lasertechnik entwickelte APL gibt es seit rund 15 Jahren und wird seitdem unter anderem zur Behandlung von Akne eingesetzt. Die Radiofrequenz wurde zur endoskopischen Anwendung in der Medizin entwickelt und ist nun durch den Anwendungsrhythmus und neue Behandlungsköpfe ideal für die Behandlung der Haut. Die akustische Welle kann auf eine ebenso lange Entwicklung zurückblicken und ist auf die Stoßwellentherapie zurückzuführen, mit der unter anderem Nierensteine zerschlagen und Tennisarme behandelt wurden. Gemeinsam mit Asclepion wurden diese Technologien für ästhetische Behandlungen angepasst und werden seither im kosmetischen Bereich erfolgreich eingesetzt. Sanft und effektiv - ohne Spritze und OP.

Pallas-Beauté featuring raylife

Die Pallas Beauté GbR ist offizieller Lizenznehmer des raylife Konzerns Deutschland, einer Tochter der Dental Laser & High-Tech Vertriebs GmbH in Eppelsheim. Pallas Beauté ist Betreiber der raylife Beauty Center in Baden-Baden, Karlsruhe, Heidelberg und Mannheim - raylife.pallas-beaute.de

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

PR & Marketing GmbH - Agentur Feuerstein - 06221 7263374 - kaup@agentur-feuerstein.de

Geschäftsführung Pallas Beauté GbR - Stephan Bayer - info@pallas-beaute.de

Pressekontakt

Pallas-Beaute

Herr Moritz Kaup
Neckarstaden 20
69117 Heidelberg

pallas-beaute.de
kaup@agentur-feuerstein.de

Firmenkontakt

Pallas-Beaute

Herr Moritz Kaup
Neckarstaden 20
69117 Heidelberg

pallas-beaute.de
kaup@agentur-feuerstein.de

Die Pallas Beauté GbR ist offizieller Lizenznehmer des raylife Konzerns Deutschland, einer Tochter der Dental Laser & High-Tech Vertriebs GmbH in Eppelsheim. Pallas Beauté ist Betreiber der raylife Beauty Center in Baden-Baden, Karlsruhe, Heidelberg und Mannheim.

Anlage: Bild

raylife
glowing beauty